

September 2023

Wettbewerb „Die Gelbe Hand“ 2023/2024 startet

Der Wettbewerb „Die Gelbe Hand“ ruft wieder dazu auf, für Vielfalt und Solidarität, gegen Rassismus und Rechtsextremismus in der Arbeitswelt aktiv und kreativ zu werden.



Teilnehmen können die Gewerkschaftsjugend, Auszubildende, Schüler:innen an Berufsschulen/-kollegs und Jugendliche, die sich derzeit in einer beruflichen Ausbildung befinden.

Bereits zum 17. Mal schreibt der Verein „Mach' meinen Kumpel nicht an! - für Gleichbehandlung, gegen Rassismus e.V.“ diesen Wettbewerb aus. Er dient der Auseinandersetzung junger Menschen mit der Thematik Ausgrenzung, Rassismus, Rechtsextremismus, Gleichbehandlung, Vielfalt und Solidarität in der Gesellschaft und der Arbeitswelt.

Schirmfrauen sind bei diesem Wettbewerb die DGB-Vorsitzende Yasmin Fahimi und die Ministerpräsidentin des Saarlandes, Anke Rehlinger.

Einsendeschluss für die Wettbewerbsbeiträge ist der **14. Januar 2024**. Die Preisverleihung findet im März 2024 in Saarbrücken statt.

Weitere Informationen zum aktuellen Wettbewerb gibt es hier.
(<https://www.gelbehand.de/setz-ein-zeichen/wettbewerb-aktuell>)